
 
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     14.08.2018
  
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Sonnenschutz in den Schulen des Regionalverbandes 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
wie die Saarbrücker Zeitung berichtete (SZ vom 08.08.2018), beklagen viele saar-
ländische Schulen mangelnden Sonnenschutz.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, uns aufgeschlüsselt für die einzelnen Schul-
gebäude die Situation an den Schulen des Regionalverbandes schriftlich darzulegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 

 


